



Liebe Spieler/Innen, liebe Freunde des Paintballsportes.

Es muss wieder losgehen – das Leben, der Alltag, die Leidenschaft.
Paintball fehlt jedem von uns.

Gemeinsam wartet eine ganze Nation auf konkrete Eckpfeiler an denen man sich orientieren kann.
Die Ungewissheit und die genommene Möglichkeit planen zu können sind zermürbend.

Damit Du ein Mindestmaß an Planungssicherheit zurückgewinnst gibt es hier eine Orientierungshilfe um mehr Gewissheit zu finden, dass Deine Spieltage stattfinden werden.

Deine Gesundheit, die Deines Teams und auch die Deiner Liebsten haben bei den Entscheidungsfindungen wieder höchste Priorität und werden bei Erfordernis selbstverständlich durch entsprechende Hygienekonzepte geschützt werden.

Der Zeitpunkt wann eine Entscheidung über das Stattfinden eines Spieltages gefällt wird ist wie folgend geregelt:

Sollte an dem Montag, der knapp vier Wochen vor dem eigentlichen Spieltag liegt, klar sein, dass der Spieltag und das Trainingswochenende stattfinden können, so wird auch der Spieltag stattfinden, sofern keine weiteren außerordentlichen Ereignisse die Situation wieder maßgeblich verändern.

In der nachfolgenden Tabelle findest Du alle Termine und auch das jeweilige Entscheidungsdatum:

Spielklassen	Spieltag	Datum	vorheriges Trainings-WE	Datum Entscheidung
1. Bundesliga & 2. Bundesliga	2. Spieltag	20. & 21. Mrz.	13. & 14. Mrz.	Montag 22. Feb.
1. Bundesliga & 2. Bundesliga	3. Spieltag	10. & 11. Apr.	03. & 04. Apr.	Montag 15. Mrz.
3. Bundesliga & Regionalliga	3. Spieltag	17. & 18. Apr.	10. & 11. Apr.	Montag 22. Mrz.
Oberliga & Verbandsliga	3. Spieltag	24. & 25. Apr.	17. & 18. Apr.	Montag 29. Mrz.
Landesliga & Bezirksliga	3. Spieltag	01. & 02. Mai	24. & 25. Apr.	Montag 05. Apr.
1. Bundesliga & 2. Bundesliga	4. Spieltag	15. & 16. Mai	08. & 09. Mai	Montag 19. Apr.
3. Bundesliga & Regionalliga	4. Spieltag	22. & 23. Mai	15. & 16. Mai	Montag 26. Apr.
Oberliga & Verbandsliga	4. Spieltag	29. & 30. Mai	22. & 23. Mai	Montag 03. Mai
Landesliga & Bezirksliga	4. Spieltag	05. & 06. Jun.	29. & 30. Mai	Montag 10. Mai
1. Bundesliga & 2. Bundesliga	5. Spieltag	19. & 20. Jun.	12. & 13. Jun.	Montag 17. Mai

Die Teams der jeweiligen Spielklassen werden zu dem entsprechenden Entscheidungsdatum direkt von der DPL informiert werden.

Mit besten Grüßen,
Dein DPL-Team



Dear players and friends of the paintballsport.

It has to start again – life, the daily business, the passion.
All of us are missing paintball.

A whole nation is waiting all together for some detailed information to orientate on.
The uncertainty and the broken opportunities to set up some plans are demoralizing.

To bring back some kind of planning reliabilities here are some lines to orientate on and to give you some security that events will start this year.

Yours health, the health of your team and also of your family are the most important points for decisions that will be made. And for sure there will also be hygiene concepts as known.

The following rule will describe how to find the date when a decision will be made for the taking place of a tournament:

The date of the event will be taken and a step back of four weeks will be done and the following Monday will be the decision date. If it will be sure on this date that it is possible to run the event itself and one week before a training, the decision will be that this event is going to get started.

The following table will show you all the different dates and also the decision dates:

divisions	gameday	date	weekend for training	decision date (Monday)
1. Bundesliga & 2. Bundesliga	2 nd leg	20 th & 21 st of March	13 th & 14 st of March	22 nd of February
1. Bundesliga & 2. Bundesliga	3 rd leg	10 th & 11 th of April	3 rd & 4 th of April	15 th of March
3. Bundesliga & Regionalliga	3 rd leg	17 th & 18 th of April	10 th & 11 th of April	22 nd of March
Oberliga & Verbandsliga	3 rd leg	24 th & 25 th of April	17 th & 18 th of April	29 th of March
Landesliga & Bezirksliga	3 rd leg	1 st & 2 nd of May	24 th & 25 th of April	5 th of April
1. Bundesliga & 2. Bundesliga	4 th leg	15 th & 16 th of May	10 th & 11 th of May	19 th of April
3. Bundesliga & Regionalliga	4 th leg	22 nd & 23 rd of May	15 th & 16 th of May	26 th of April
Oberliga & Verbandsliga	4 th leg	29 th & 30 th of May	22 nd & 23 rd of May	3 rd of May
Landesliga & Bezirksliga	4 th leg	5 th & 6 th of June	29 th & 30 th of May	10 th of May
1. Bundesliga & 2. Bundesliga	5 th leg	19 th & 20 th of June	12 th & 13 th of June	17 th of May

The teams of the affected divisions will get informed by the DPL at the single decision dates.

Best regards,
yours DPL-Team